

Surtout pour que le deuxième but soit atteint, il est nécessaire que le Secrétariat soit renforcé d'un camarade qui pourra se consacrer en particulier, sous la direction du responsable du Secrétariat, à la rédaction de la revue.

Mais le travail de propagande et le travail politique qui devra être fait pour aider et contrôler le développement de nos Partis dans les différents pays, et pour arriver à exercer une influence sur les mouvements révolutionnaires non-communistes, demande aussi que le Secrétariat ait la possibilité d'envoyer un camarade dans les différents pays quand la nécessité s'en présentera.

Le Secrétariat de l'IC a donc décidé qu'à côté du camarade responsable du Secrétariat doivent être mis deux autres camarades, dont l'un devra s'occuper en particulier de la rédaction de la revue, et l'autre du travail de liaison et de renseignements. Un des camarades pourra se rendre, selon les nécessités, dans les différents pays, pour participer aux Congrès de nos Partis, pour assister à d'importantes réunions d'organisations syndicales et révolutionnaires en général, pour avoir des renseignements plus précis sur différentes questions touchant le mouvement ouvrier, etc. Le Secrétariat devra aussi un appareil technique pour l'accomplissement du travail matériel.

Nous te communiquons les lignes fondamentales des décisions du Secrétariat. Nous allons maintenant élaborer un plan concret d'organisation et de travail, que nous t'enverrons. Télégraphiquement nous allons te communiquer quand pourront être mis à ta disposition les moyens pour la réalisation de nos décisions et de ce plan de travail.

En ce que concerne la proposition faite par Raymond⁸¹, de constituer le Secrétariat s-a.⁸² de 5 camarades, désignés par une Conférence des quatre partis communistes des plus grands pays de l'Amérique méridionale (Argentine, Chili, Brésil, Uruguay), le Secrétariat estime que cette proposition ne peut pas être repoussée en principe, mais que sa réalisation demande une préparation qui nécessiterait un renforcement immédiat du Secrétariat s-a. Une Conférence des partis communistes de l'Amérique méridionale devra sans doute être convoquée avant le 6ème Congrès mondial, mais elle doit être préparée avec soin par un travail de renseignements, de liaison et de propagande politique, auquel le Secrétariat s-a doit se consacrer dans les mois prochains.

⁸¹ Véase la nota 66.

⁸² Secretariado Sudamericano.